
 
 

 

Resp

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº NY Ea /2021

EMENTA: Requer informações sobre os

recursos da merenda escolar.

Senhor Presidente,

SenhoresVereadores e Senhoras Vereadoras:

O Mandato DiverCidade, representado pelo vereador. Marcelo Sussumu

Yanachi Yoshida - PT, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora

Prefeita Municipal, Lucimara Godoy Vilas Boas e à Exma. Senhora Secretária de

Educação, Claudinéia VendemiattiSerafim, os seguintes pedidos de informação:

1- Os repasses para a aquisição de merenda escolar estão sendo realizadas pelo

governo federal?

Se sim, quais meses foram depositados e os valores de cada um dos depósitos com os

respectivos comprovantes.
2- Qual é a situação burocrática desses recursos, tendo em vista que os recursos não

foram gastos, uma vez que não está havendo aulas presenciais.

3- O que será feito com o recurso excedente, uma vez que os repasses do governo

federal chegam mês a mês? Fornecer planejamento de aquisição da merenda escolar,

bem como planilha com custos atualizados.

4- Fornecer contratos de fornecedoresde merenda escolar.

Justificativa:

Em exercício da função fiscalizatória atribuída pela Constituição Federal e Lei

Orgânica de Valinhos a esse Vereador.

Valinhos, 22 de março de 2021.     “Marcelo Sussumu Y nachi Yoshida
Vereador - PT
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